



LUPP + PARTNER
ADVISED DIETER
VON HOLTZBRINCK
VENTURES ON THE
SALE OF SANUBI
GMBH

München, 23. November 2021

LUPP + PARTNER HAT DIETER VON HOLTZBRINCK VENTURES BEIM VERKAUF DER SANUBI GMBH BERATEN

Lupp + Partner hat Dieter von Holtzbrinck Ventures und die übrigen Gesellschafter der in Berlin ansässigen SANUBI GmbH im Rahmen des Verkaufs an das Chemieunternehmen Schülke & Mayr GmbH beraten. Schülke & Mayr GmbH ist spezialisiert auf Infektionsprävention und eine Portfoliogesellschaft des führenden europäischen Private Equity-Hauses EQT Partners.

Die SANUBI GmbH vertreibt Pflegehilfsmittel über einen innovativen digitalen Vertriebskanal und generiert Marktzugänge für andere Unternehmen aus der Pflegebranche. Das erst 2014 gegründete, schnell wachsende Unternehmen wurde im Rahmen eines Multi-Seller-Bieterverfahrens veräußert. Unter den 22 Verkäufern befinden sich diverse in der Venture Capital-Szene bekannte Investoren und Business Angels.

Die Transaktion unterstreicht die Expertise von Lupp + Partner bei der Beratung von Investoren im Rahmen von Venture Capital und Private Equity Transaktionen.

Munich, 23 November 2021

LUPP + PARTNER ADVISED DIETER VON HOLTZBRINCK VENTURES ON THE SALE OF SANUBI GMBH

Lupp + Partner advised Dieter von Holtzbrinck Ventures and the other shareholders of the Berlin-based SANUBI GmbH in the course of its sale to the chemical company Schülke & Mayr GmbH. Schülke & Mayr GmbH specialises in infection prevention and is owned by EQT Partners, a leading European private equity fund.

SANUBI GmbH distributes care aids via an innovative digital sales channel and generates market access for other companies in the care sector. The fast-growing company, which was only founded in 2014, was sold in a multi-seller bidding process. Among the 22 sellers are various investors and business angels known in the venture capital scene.

The transaction highlights Lupp + Partner's expertise in advising investors on venture capital and private equity deals.

Lupp + Partner ist eine Transaktionskanzlei mit Büros in München, Hamburg, Frankfurt am Main und Berlin.

Lupp + Partner is a transaction law firm with offices in Munich, Hamburg, Frankfurt am Main and Berlin.